



じん けん し ゅ う かい へ い す い ふ え す た じん けん ま な は っ し ん
人権集会（屏水フェスタ）～人権の学びの発信～

当初の計画では、11/12(土)は、屏水フェスタで、屏水中学校に集まっての人権フェスタの予定でした。しかしながら、新型コロナウイルス感染症の感染状況が不透明の中、8月には第7波が猛威を振るっている中、集合での開催は難しいと判断し、分散型での開催となりました。（事前に保育所・小中学校の発表を録画し、各学校で視聴する。体験コーナー・バザーは取りやめる）本校では、11/16に計画していました人権集会を前倒し、11/12(土)に開催し、集会後、引き続き屏水フェスタでの各学校の発表を見ていただきました。

コロナ禍の中ですが、久しぶりに多くの方の前で、緊張しながらも劇をしたり、発表したりしたことは、子どもたちにとって大きな成長の糧となりました。ありがとうございました。



1年：発表「みんななかよし」
♥国語「くじらぐも」の音読発表。くじらや子どもたちになりきって楽しく音読ができましたね。



2年：劇「みんなで力をあわせよう」
♥みんなで力を合わせて、オオカミも一緒に大きな橋が完成しましたね。



3年：発表「おとなりの国について知ろう」
♥仲良くなるには、違いを認め合い、みんな違うこと。一人ひとり違うから楽しいだね。



4年：発表「松尾さんから学んだこと」
♥視覚障がいのある松尾さんとの出会いからだれもが安心して生きることとは何か、考えましたね。



5年：劇「ミナマタに学ぶ」
♥水俣病の研究をされた原田医師の3つの教訓や思いを劇で表現。自分たちにできることを考えましたね。



6年：発表「平和と人権」
♥修学旅行で学んだことから、自分たちができていることを考えた発表。6年生らしくしっかり伝えられましたね。

じ き ゅ う そ う れ ん し ゅ う
持久走の練習
は じ
始まりました。

12/10(土)の「ふれあいマラソン大会」において練習が始まりました。持久走は、速く走ることがねらいではなく、「一定の速さで、楽しく長く走ることができるようになる」ことが目標です。毎週月・木の大橋タイムの時間と体育の時間に練習を行います。まだ数回の練習ですが、さすが上級生ですね、5・6年生は、自分で目標を決めているのでしょう。真剣には走る姿がありました。

期間中は、特にお子さんの健康観察をしていただき、体調がよくない場合は、健康観察カードに走らない理由を書いて提出してください。



す ろ お め て い あ お わ
スロメディアが終っても…

11/11～17までは、第3回スロメディア週間です。この1週間は、家族でメディアの時間を減らして、読書や家族の会話をふやしましょう。また、家庭学習をがんばりましょう、という週間です。でも、なかなかメディアの時間を守れない、という話を聞きます。お子さんにだけ「メディアの時間を減らしましょう」と言っても、うまくいきませんね



- ・夕食時間はテレビを消す
- ・夜9～10時は、スマホ・ゲームを扱わない
- ・夜8～9時は、本を開く・親子でトランプなど、アナログのゲームをする

実態に合わせて、できそうなことに親子で挑戦してみてもどうでしょうか。スロメディア週間が終わっても、親子で取り組んでみてください。

2年1組担任の上村先生が、赤ちゃんを出産されるために11月14日からお休みに入られます。大切な時期、お体をご自愛ください。お休みの間、新しく近藤信先生が、入られることとなります。

12月行事予定

1木	あいさつ運動 全校5時間授業15:00下校
2金	スクールカウンセラー教育相談 5年おにぎり会
5月	委員会活動
7木	4年チャレンジテスト 3年消防署見学
8金	3年社会科見学(若竹しょう油)
10土	ふれあいマラソン大会 学期末懇談会
12月	振替休日
13火	観劇会 クラブ活動
14水	4年社会科見学(小石原焼) *お弁当
16金	代表委員会
20火	緑のキャンパス記念植樹(4～6年)
22木	大そうじ
23金	2学期終業式(給食なし)
1/10火	3学期始業式(給食なし)あいさつ運動

※教育条件整備の署名にご協力ありがとうございました。皆様のご協力ですべて2005名分のご署名を集めることができました。感謝申し上げます。これからも、確かな学力を保障し、いじめ・差別のない人権が大切にされる学校づくりに取り組んでまいります。